

COMMUNIQUE DE PRESSE, 31 août 2020

Des vélos en libre service sur les Belles Rives d'Allier



Vous avez dorénavant la possibilité de louer des vélos classiques à Bellerive.

Vichy Communauté a installé durant l'été, à l'entrée du Parc du Pont d'Allier un parc de 8 vélos classiques. Une bonne nouvelle pour les Bellerivois et les nombreux touristes fréquentant les Belles Rives d'Allier et le territoire de Vichy Communauté

Une station solaire en libre service : cliquez et pédalez !

A toute heure de la journée et de la semaine, vous pourrez emprunter un vélo classique pour vous balader, profiter des Belles rives d'Allier et de la Ville et des alentours ou pour vous rendre au travail. Pour cela, il suffit de télécharger l'application de téléphone « Koooboo ». Si pour le moment chaque vélo est affilié à sa station, Vichy Communauté réfléchit actuellement à faire évoluer le système sans retour obligatoire à la station d'origine.

Toutes les informations et modalités sur : <https://www.mobivie.fr/se-deplacer/vivelo/>

Ce nouveau parc situé à Bellerive, proche du Pont de Bellerive et des arrêts de bus complète le service de prêt gratuit de vélos électriques accordés aux Bellerivois. <https://www.ville-bellerive-sur-allier.fr/pre-velo-electrique/>